
Allegato 2 

1 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL  

CONSIGLIO DI QUARTIERE  

BADIA 

 

ZONA OVEST 

         

 

DEL  

 

27 GIUGNO 2023 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Allegato 2 

2 

 

 

 

 

 

Il giorno 27 del mese di giugno dell’anno 2023 alle ore 21, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in presenza presso la sala civica di traversa Quarta n° 5 

il Consiglio di Quartiere BADIA per la trattazione del seguente 

ordine del giorno:  

1 Approvazione del verbale della seduta precedente 

2 Comunicazioni Presidente con eventuali delibere: 

     2.1 incontro per sentieri collina Sant’Anna 

     2.2 incontro per Centro Ricreativo Sportivo Badia 

     2.3 incontro con Bibliotecari Ghetti 

     2.4 conferenza stampa Cene di Quartiere 2023 

     2.5 conferenza stampa Estate nei Quartieri 2023 

3 Relazione gruppi tematici: aggiornamento lavori in corso, 

proposte emerse  

4 Segnalazioni 

5    Varie 

 

Presiede la seduta il Presidente: PILOTTA MARCELLA 

 

Redige il processo verbale il Vicepresidente: LUSSIGNOLI GIORDANO 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE* 

1 CANULLO MARCO X  
2 DIONI EDOARDO  X(G) 
3 GALBARDI  PAOLO X  
4 LUSSIGNOLI EDOARDO X  
5  MEZZENA ANNA VALERIA  X(G) 
6 SCUTRA  ALVARO X  
7     

  *qualora l’assenza sia giustificata inserire accanto alla x “G” 

 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 
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Punto 1 Approvazione del verbale della seduta precedente.  

È posto in votazione il verbale. Il Consiglio approva.  

 

Punto 2 Comunicazioni Presidente con eventuali delibere: 

La presidente riepiloga quanto già comunicato alle commissioni 

congiunte in data 15/05/23 rispetto agli incontri di maggio (2.1 – 

2.2):  

2.1 incontro per sentieri collina Sant’Anna: nell’incontro 

dell’11/05/23 i rappresentanti CdQ Badia, Cdq Chiusure e CODA 

hanno sottoposto al dott. Lazzaroni un’ipotesi di sentiero 

alternativo a quello chiuso da alcuni privati. Anche questo passa 

su terreni privati (vedi Ca’del Bosco che si è però dimostrata più 

disponibile rispetto ad altri proprietari), è una forzatura e non 

è detto che venga accettata dai proprietari. Il dott. Lazzaroni 

cercherà di verificarne la fattibilità rispetto alle disponibilità 

o meno dei privati. 

Il Consiglio prende atto 

2.2 incontro per Centro Ricreativo Sportivo Badia del 12/05/2023: 

I cdq Badia, Chiusure e Violino hanno richiesto questo incontro al 

Comune per capire il futuro del CSR Badia, visto che sui giornali 

è apparsa la notizia che l’Amministrazione comunale di Brescia ha 

deciso di sfruttare una serie di coincidenze (pensionamento del 

custode  e abbandono del bar da parte dell’attuale gestore) per 

affidare l’intera struttura ad un unico soggetto, un’Associazione 

sportiva che possa condividere “la filosofia di questo luogo”  e 

trasformare la struttura in un vero e proprio Polo sportivo, 

importante per il quartiere, ma anche per l’intero territorio 

cittadino. Preoccupa i CdQ che una soluzione del genere 

(Associazione sportiva) non garantisca le possibilità di 

socializzazione organizzate da CdQ o da gruppi di cittadini. 

Presenti all’incontro il dott. Paolini per l’Assessorato allo 

Sport e il dott. Mori per le Politiche Giovanili. Il dirigente 

Paolini ha rassicurato che anche l’Amministrazione concorda sul 

fatto che il CSR rappresenta un fondamentale punto sociale del 
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quartiere e proprio per questo per 3 anni ci sarà una 

sperimentazione:  

-Campi di calcio non cambia gestione 

-Bocce in gestione ad associazione bocciofila 

-le tre piastre (pallavolo, pallacanestro, pattinaggio) + sala e 

bar in gestione ad un’associazione del 3° Settore con attenzione 

alle politiche giovanili e alle attività di socializzazione. È 

stato aperto il bando con manifestazione d’interesse ed entro 

luglio verrà deciso a chi affidare la gestione delle tre piastre. 

Si prevedono lavori di sistemazione del valore di 15mila euro, con 

la realizzazione di una nuova club house a servizio della 

struttura. 

Il Consiglio prende atto e terrà monitorata la situazione. 

2.3 incontro con Bibliotecari Ghetti: nell’incontro del 15/06/23 

tra presidente e i due bibliotecari de "Il Ghetti - La 

biblioteca", grazie alla grande professionalità e disponibilità di 

Sandro Foti e Nicoletta Tonoli si sono concordati 3 incontri così 

distribuiti:  

1. mercoledì 4 ottobre "Il Ghetti incontra - Cosa succede al 

Ghetti" a cura di Nicoletta Tonoli 

2. mercoledì 15 novembre "Il Ghetti incontra - Brescia, i suoi 

monumenti e le curiosità" a cura di Sandro Foti 

3. mercoledì 20 dicembre "Il Ghetti incontra - Un Natale insieme" 

a cura di Nicoletta Tonoli 

Gli incontri della durata di un'ora (dalle ore 15 alle ore 16) si 

svolgeranno nella sala civica di via Santellone 2. 

Il Consiglio approva 

2.4 conferenza stampa Cene di Quartiere 2023 

Il numero dei Quartieri che aderiscono è andato aumentando: 6 il 

primo anno, 11 nel 2022, 15 nel 2023. Quest’anno sarà una Eco-

Cena, con l’abbandono del monouso grazie alla collaborazione con 

l’Associazione 5R Zero sprechi. Acqua: abbandono delle 

bottigliette di plastica con la Casetta dell’acqua posizionata da  

A2A ciclo idrico, utilizzo al tavolo di brocche riutilizzabili  e 
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dono a tutti i partecipanti di un bicchiere di plastica 

personalizzato, riutilizzabile e 100% riciclabile prodotto da 

un’azienda partner “Amico Bicchiere”. Piatti usa e getta 

sostituiti da 300 vassoi a scomparti riutilizzabili per tutte le 

cene. Posate fornite da Qwarzo Spa, riciclabili nella carta al 

100%. Per questo le Cene di Quartiere hanno ottenuto il 

riconoscimento di “Evento Rifiuti Zero”. 

Il Consiglio prende atto  

2.5 conferenza stampa Estate nei Quartieri 2023 

Anche quest’anno il Settore Partecipazione ha programmato per il 

periodo estivo una rassegna di iniziative ricreative con 

l’obiettivo di fornire momenti di svago e socializzazione nei 

diversi quartieri. La programmazione delle 42 iniziative di 

animazione estiva è stata elaborata in collaborazione con i CdQ. 

Per Badia: 

30/06 Cena di Quartiere ore 21.00 CIRO DUO – musica anni ’80 

traversa Quarta 

03/08 ore 20.30 teatro dei burattini: Arlecchino e il malefico 

incantesimo Anfiteatro Parco dei Poeti 

Il Consiglio prende atto. 

 

Punto 3 Relazione gruppi tematici: aggiornamento lavori in corso, 

proposte emerse 

GRUPPO TEMATICO CULTURA: il vicepresidente Lussignoli, referente 

del gruppo tematico, fa il punto della situazione 

- i martedì con l’Autore: nel mese di maggio si è concluso il 

ciclo primaverile con la presentazione degli ultimi tre incontri. 

Il bilancio dell’iniziativa è positivo: il numero dei cittadini 

presenti è variato da un minimo di 12 a 30 (in base anche alle 

partite trasmesse in televisione il martedì). Vista l’esperienza 

positiva, si ritiene importante continuare a dare al quartiere 

questa opportunità. 

Il Consiglio concorda e conferma il ciclo autunnale. 
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-Cena di Quartiere: tutto pronto per l’evento di venerdì 30 

giugno. Verrà allestita in traversa Quarta a partire dall'incrocio 

con via Prima fino a quello con via Nona. In questo tratto di 

strada a partire dalle h 17.00 verranno predisposte le tavolate e 

le sedie che verranno poi rimosse entro le h 24.00 Per motivi di 

igiene pubblica la presidente ha richiesto: 

-la rimozione in quella data fino alle 24 dei cassonetti 

posizionati in traversa Quarta a lato palestra Don Milani e la 

disinfezione dell'area stessa e di tutto il tratto di traversa 

Quarta interessato alla Cena  

-la deblattizzazione dei tombini di traversa Quarta compresi tra 

gli incroci con via Prima e via Nona e dei tombini di via Quinta e 

via Settima nel tratto confinante con i giardinetti. 

In caso di pioggia non c’è alternativa all’asporto perché in 

quartiere non ci sono strutture in grado di accogliere 275 

partecipanti. Abbiamo quindi chiesto al parroco come piano B di 

poter utilizzare la tensostruttura dell’oratorio per tenere al 

riparo i cittadini all’accettazione per il ritiro dello scontrino 

fiscale e il porticato esterno dell’ex cinema teatro per ospitare 

il catering e la consegna dell’asporto.  

Il Consiglio approva le proposte. 

GRUPPO TEMATICO SOCIALE: il consigliere Paolo Galbardi, referente 

della commissione, relaziona su quanto emerso nell’incontro del 

14/06.  

Cena di Quartiere: come succede in altri quartieri, si propone 

cena sospesa 

Incontri sulla salute: visto che i due incontri sull’invecchiare 

(“Quando si comincia ad invecchiare?” e “Donne che hanno la 

fortuna di invecchiare”) sono stati molto interessanti e hanno 

offerto molti spunti da poter sviluppare, e acquisita la 

disponibilità dei due relatori si propone di continuare in autunno 

gli incontri per approfondire gli argomenti presentati.  

25 Novembre: da membri della Commissione sono emerse 

sollecitazioni per organizzare per tempo iniziative sul contrasto 

contro la violenza alle donne 
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L’apparenza inganna: 19/09 alle ore 15 incontro antitruffa per 

anziani con la Polizia Municipale  

Il Consiglio approva tutte le proposte e delibera che se la 

Caritas non darà nominativi per la cena sospesa, la somma raccolta 

verrà destinata all’ANT. 

GRUPPO TEMATICO QASA: la presidente, referente della commissione, 

relaziona i vari progetti portati a termine: 

collaborazione con scuola Don Milani:  

-nei mesi di maggio e giugno la vetrina della nostra sede ha 

pubblicizzato la mostra d’arte “Noi, artisti del domani” allestita 

nella scuola a partire dal 25 maggio, esponendo alcuni dei disegni 

dei bambini dando così a tutti gli abitanti del quartiere la 

possibilità di avere un assaggio del meraviglioso lavoro svolto da 

tutti gli alunni della scuola ispirato dai lavori di diversi 

artisti, da Magritte a Frida Kahlo, da Van Gogh a Klimt, da 

Modigliani a Mirò,… 

-Marionette in libertà: il 1° giugno alle ore h 15.00, dopo 14 

interventi a  sezione con gli esperti teatrali forniti dal CdQ, i 

bambini delle classi terze hanno portato in scena con grande 

successo e soddisfazione lo spettacolo nell’anfiteatro al Parco 

dei Poeti, davanti ad un pubblico numerosissimo. 

Scuola delle mamme: il 6 giugno si è concluso il corso di 

alfabetizzazione per le mamme. Vista la richiesta andrebbe 

potenziato. Per il prossimo anno scolastico si dovrà verificare la 

disponibilità di altri volontari e di utilizzare, oltre al 

martedì, anche il venerdì pomeriggio. 

Spazio Donna: sempre animati gli incontri del giovedì pomeriggio. 

Verranno interrotti durante il periodo estivo (luglio e agosto) 

Il Consiglio approva quanto fatto e auspica che possa procedere 

anche nel futuro. 

GRUPPO TEMATICO URBANISTICA: sia nella riunione a commissioni 

congiunte del 15/05, sia nella commissione Urbanistica del 29/05 è 

emerso che purtroppo la più grave criticità del quartiere risulta 

sempre essere la viabilità in via Santellone, sia riguardo al 
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traffico pesante che alla velocità, sia alla inadeguatezza 

dell’asse stradale del tratto nord.  

Si chiede inoltre che tutto il quartiere sia riconosciuto come  

Isola ambientale a Zona 30. 

Altra richiesta emersa, visti gli ormai ripetuti eventi 

metereologici estremi, è conoscere il piano per emergenza 

inondazioni riguardante il nostro quartiere. 

Il Consiglio approva e fa proprie le proposte della Commissione. 

Punto 4 Segnalazioni 

-richiesta per pulizia e riparazioni urgenti Monumento Padre 

Marcolini per 65° anniversario Gruppo Alpini Badia (28/5) e per 

posizionamento asta bandiera 

-richiesta CDQ per posizionamento tavolo e panche sotto la tettoia 

alla zona ingresso Parco delle Colline da via del Santellone  

-sollecito richiesta CDQ per piantumazioni in via Prima davanti ai 

negozi e posizionamento 1/2 panchine davanti all’Ufficio Postale   

Punto 5 Varie ed eventuali  

CANTIERI ESTIVI: il nostro quartiere per quest’anno non è 

interessato direttamente ad interventi impattanti la viabilità.  

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.30 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente                   Il Consigliere verbalizzatore 

        

                    
          


